

Präsidentin des Nationalrates
Doris Bures
Parlament
1017 Wien

Wien, am 28. Juni 2017

Geschäftszahl:
BMFJ-511111/0146-BMFJ - PA/1/2017

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

in Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 12953/J betreffend Kosten von Abschiedsveranstaltungen für scheidende Mitarbeiter, welche die Abgeordnete Anneliese Kitzmüller und weitere Abgeordnete am 28. April 2017 an mich richteten, stelle ich als Bundesministerin für Familien und Jugend fest:

Antwort zu Frage 1) bis 14):

In meinem Ressort finden gelegentlich Veranstaltungen anlässlich personeller Veränderungen statt, wie z.B. Dienstantritte, Pensionierungen oder Versetzungen. Die Kosten dieser Veranstaltungen werden aus den dafür vorgesehenen Ansätzen bedeckt und sind jeweils so gering, dass eine gesonderte Ausschreibung von Catering etc. nicht erforderlich ist.

Mit besten Grüßen

Dr. KARMASIN

